



1年 人権学習

2月27日(木)1年生全員で人権学習の研究授業を行いました。レイフ・クリスチャンセンの「わたしのせいじゃない」を資料に、身の回りでおきる出来事について、偏った考え方や気づかぬふりをしてしまうことがないかを想起し、よりよい生活を送るために行動しようとする心情を育てることを目的としました。最初に資料の内容を、ロールプレイ形式で大変リアルな演技を披露してくれました。その演技を通して、いじめの現場に直面した時、自分であれば何ができるのかを考えました。終始、和やかかつ温かい雰囲気の中、活発な意見交換が行われました。



授業後、職員研修をかねてタブレットを使っでの研究会を行いました。これからの様々な授業で活用していただけるのではないのでしょうか。



卒業式前日

6日(木)一般選抜を終え、憑きものが取れたかのごとく晴れ晴れとした表情で登校してきた3年生の修了式の日になりました。卒業式を明日に控え、午前中は式の練習、表彰、修了式、そして全学年での予行練習が行われました。生徒たちは本年度で退職する田邊先生と田中先生の卒業式を企画しており、学年での式練習の後、サプライズ卒業式を挙行し、お二人に卒業証書が手渡されました。3年生の温かい心遣いと思いのこもった卒業式に胸が熱くなる思いがしました。



式の練習も終始、引き締まった表情で真剣に取り組んでいて、こんな素敵な生徒たちが明日巣立っていくと思うとさみしい気持ちでいっぱいになりました。卒業生間もちろんですが、在校生も大きな声で歌を歌っていて、明日は素晴らしい卒業式になること間違いなしです。

